

Artikel vom 25.11.2023

Geflügelschießen der SSG

Union ist treffsicher



Auch beim diesjährigen Geflügelschießen der SSG Weiherhammer in Trippach war die Union mit einer Delegation vertreten. Geschossen wurde in 50 Meter Entfernung auf Wertungsblätter. Der Schütze mit der höchsten Wertungszahl gewann eine Ente oder Gans. Am Ende wurden es drei Gänse und eine Ente für die Mitglieder aus CSU, FU und JU.

Danke an die SSG Weiherhammer, die seit vielen Jahren diese schöne Tradition am Schießstand in Trippach durchführt.